

Bomberos voluntarios de Salto de Las Rosas se capacitaron sobre el riesgo del gas licuado y cómo actuar ante una emergencia



Parte de las labores que llevan adelante en el cuartel de bomberos voluntarios de Salto de Las Rosas, es formarse respecto de acontecimientos a los que puedan llegar a estar expuestos debido a las circunstancias. El comandante del cuartel, Pablo Franciulli, brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

En la actualidad hay mucho transporte de gas licuado, lo que hace que el personal de bomberos deba conocer cómo actuar ante un siniestro que incluya ese elemento.

“Tenemos un ingeniero en Seguridad e Higiene, el ingeniero Lucero, profesor de la UTN jubilado. Lo tenemos muy a mano y permanentemente lo que hace es trasladar y transmitir a los actores primarios las condiciones de seguridad y las formas de trabajo ante una contingencia. Es lo que tenemos en los libros y tenemos un ingeniero jubilado con una experiencia fenomenal”, dijo Franciulli.

Aclaró que desde hace varios años que participan de charlas y capacitaciones con el ingeniero Lucero, aunque cuando aún no estaba jubilado y trabajaba de forma activa en la UTN era más difícil organizar algo. “Ahora está más liberado de tiempo, pero se nos complica mucho la parte operativa, requiere mucha logística armar una jornada de capacitación de modo trabajo”, lamentó, aunque adelantó que está la intención de llevar más capacitaciones, especialmente en la parte práctica en 2023. Es que si bien ellos cuentan con conocimientos, los mismos están algo limitados a la literatura, por lo que es crucial verlos en el terreno y más si van de la mano de alguien con la experiencia de este ingeniero. “Nos dejó un poco de sabor a poco, por no haberlo transmitido de forma

práctica, pero eso requiere de bastante logística y recursos”, aseguró.

Cabe destacar que lo que les permite ser más eficientes a la hora de enfrentarse a alguna crisis, es la formación. Ocurre que “las contingencias no se pueden prever, pero hay que estar preparados para cualquier tipo de acontecimiento

Búsqueda de voluntarios

Por otra parte, el comandante se refirió a una búsqueda de voluntarios que están llevando a cabo, pues necesitan sumar personal al cuartel. “La parte buena del voluntariado, es que se suma gente sin una búsqueda de rédito económico (lo cual en este momento, en la sociedad que estamos viviendo es muy particular), pero lo malo es que en la necesidad de conseguir un rédito económico también perdemos gente, lo que nos lleva a que todos los años, en dos ocasiones se abran las inscripciones en el cuartel de Salto de las Rosas, para que aquellas personas que tengan la necesidad, la voluntad y las ganas de sumarse al equipo de trabajo, de capacitarse y perfeccionarse permanentemente, sean parte de nuestro plantel. Eso requiere un año de esfuerzo, de sacrificio y más en esta época en la que trasladarse en colectivo es costoso”, dijo. Quien desee hacerlo debe tener entre 18 y 35 años, y puede comunicarse para más detalles al 2604690009, buscando el cuartel a través de redes sociales o vía mail a bvsaltodelasrosas@yahoo.com.ar, o acercarse al cuartel ubicado en el parque ferroviario de Salto de las Rosas.